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－機関誌－ 

2016 年９月～11月にかけて川崎地域連合の各地区連合から提出した「2017年度に向けた政策制度の要請」に対する

回答を各区役所・支所から受けました。さらなる安心で安全な市民生活の実現のため、道路交通や生活環境、都市再開

発などを要請し、関係局より具体的な説明を受けました。その後、出席者から多くの質問・意見が出され、活発な意見

交換の場となりました。 

2016年 12月 22日（木）、宮前区役

所において「北部４区（宮前区・高津

区・多摩区・麻生区）政策制度要請回

答会議」が開催されました。要請項

目：平和･人権（２）、道路交通（９）、

生活環境（４） 

北部地区連合 川崎中央地区連合 

 
宮前区長（右）から回答書を

受理する藤吉議長（左） 

2017 年２月 17 日（金）、幸区役所

において幸区に提出しました「要請

書」に対する回答会議が開催されまし

た。要請項目：道路交通（８）、生活

環境（２）、教育文化（２） 

幸地区連合 

幸区長（左）から回答書を受理

する小山議長（右） 

2017 年１月 24 日（火）、川崎区役

所において「2017 年度に向けた政策

制度要求」の回答会議が開催されまし

た。要請項目：道路交通（27）、生活

環境（７）、福祉・医療（３）、都市基

盤整備（７）、その他（３） 

川崎区長（左）から回答書

を受理する野中議長（右） 

  

  
田島室長（左）から回答書を
受理する佐藤議長（右） 

 

2017年２月９日（木）、中原区役所

において「川崎地域連合中原地区連合

対区要請」に対する回答会議が開催さ

れました。要請項目：重点要求（５）、

都市再開発（４）、道路交通（８）、生

活環境（２） 

 

中原地区連合 

   

 

中原区長（左）から回答書

を受理する竹内議長（右） 

2017年２月２日（木）、田島支所に

おいて「田島支所」に要請しました政

策・制度の提言に対する回答会議が開

催されました。要請項目：川崎市 全

体（４）、道路交通（８） 

田島地区連合 

2017年２月７日（火）、川崎大師支

所において「2016 年度川崎地域連

合・大師地区連合 対区要請回答式」

が開催されました。要請項目：道路交

通（15）、教育文化（１）、都市再開発

（１）、生活環境（１） 

大師地区連合 

大師支所長（右）から回答書

を受理する鈴木議長（左） 

 



 

 

２
月
９
日
（
木
）、
川
崎
グ
ラ
ン

ド
ボ
ウ
ル
に
お
い
て
、
地
域
の
連

携
強
化
と
親
睦
を
深
め
る
こ
と
を

目
的
と
し
た
、
恒
例
の
「
地
区
交

流
ボ
ウ
リ
ン
グ
大
会
」
を
２
階
の

す
べ
て
の
レ
ー
ン
を
貸
し
切
り
開

催
し
ま
し
た
。 

 
 

 

川
崎
地
域
連
合
は
、
春
闘
の
中

盤
を
迎
え
た
３
月
３
日
（
金
）
市

立
労
働
会
館
に
お
い
て
、
２
０
１

７
春
季
生
活
闘
争
勝
利
総
決
起
集

会
を
開
催
し
、
５００
名
が
意
志
結
集

を
図
り
ま
し
た
。
主
催
者
の
綱
島

議
長
は
「
自
分
た
ち
が
決
め
た
要

求
に
対
し
、
満
額
回
答
に
近
づ
け

る
よ
う
闘
っ
て
ほ
し
い
。」
と
鼓
舞

し
ま
し
た
。
ま
た
、「
す
べ
て
の
働

く
者
の
所
得
向
上
を
図
り
持
続
的

な 

        

な
成
長
軌
道
に
乗
せ
る
取
り
組
み

「
底
上
げ
・
底
支
え
」「
格
差
是
正
」

で
経
済
の
好
循
環
を
実
現
し
よ

う
。」
と
挨
拶
し
ま
し
た
。 

来
賓
と
し
て
、
連
合
神
奈
川
か

ら
渡
部
副
事
務
局
長
に
お
越
し
い

た
だ
き
、
上
部
団
体
代
表
挨
拶
と

春
闘
情
勢
に
つ
い
て
お
話
し
い
た

だ
き
ま
し
た
。
さ
ら
に
産
別
代
表

の
自
動
車
総
連
と
全
水
道
か
ら
、

今
春
闘
に
臨
む
決
意
表
明
を
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

    

川
崎
地
域
連
合
で
は
、
２
月
21

日
（
火
）
18
時
か
ら
１９
時
ま
で
川

崎
駅
西
口
周
辺
に
て
、「
ク
ラ
シ
ノ

ソ
コ
ア
ゲ
応
援
団
！
Ｒ
Ｅ
Ｎ
Ｇ
Ｏ

キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」
の
連
合
の
日
街

頭
行
動
を
実
施
し
ま
し
た
。 

大
師
地
区
と
幸
地
区
の
連
合
役

員
23
名
と
各
級
議
員
が
、
「
Ｓ
Ｔ

Ｏ
Ｐ
長
時
間
労
働
～
あ
な
た
の
働

き
方
は
大
丈
夫
？
」
が
記
載
さ
れ

て
い
る
ビ
ラ
の
配
布
を
行
う
中
、 

        

綱
島
議
長
は
真
剣
に
プ
レ
ー

し
、
そ
し
て
し
っ
か
り
交
流
を
図

っ
て
ほ
し
い
と
挨
拶
さ
れ
、
参
加

し
た
１０３
名
は
楽
し
み
な
が
ら
真
剣

に
さ
わ
や
か
な
汗
を
か
い
て
い
ま

し
た
。 

     

 

 

 

 

連
合
神
奈
川
、
弁
護
士
、
各
級
議
員
な
ど
８
名
が 

応
援
弁
士
と
し
て
長
時
間
労
働
是
正
を
訴
え
か
け
る 

ＪＦＥ青年部と地区選抜者と共に 
意志結集行動をする役員たち 

    

連
合
ユ
ニ
オ
ン
神
奈
川
は
、
結

成
か
ら
18
年
目
を
迎
え
ま
し
た
。

こ
の
間
、
連
合
神
奈
川
、
各
地
域

連
合
の
大
き
な
支
援
の
も
と
、「
一

人
で
も
入
れ
る
労
働
組
合
」
と
し

て
、
労
働
相
談
活
動
を
中
心
に
す

え
、
非
常
に
高
い
解
決
率
を
特
徴

に
、
県
内
で
一
定
の
地
位
を
築
き

上
げ
て
き
ま
し
た
。 

現
在
、
ユ
ニ
オ
ン
は
一
年
間
に

80
件
近
い
交
渉
を
行
い
、
連
帯
基

金
は
1600
万
円
を
超
え
、
訴
訟
貸
付

金
制
度
も
順
調
に
機
能
し
て
い
ま

す
。
最
近
で
は
、
個
人
組
合
員
で

も
職
場
に
根
を
お
ろ
し
、
継
続
的

な
活
動
を
進
め
て
い
る
仲
間
も
増

え
つ
つ
あ
り
ま
す
。 

私
た
ち
は
連
合
神
奈
川
、
各
地

域
連
合
と
連
携
し
、
暮
ら
し
の
底

上
げ
、
格
差
是
正
等
の
取
り
組
み

や
、
年
内
に
予
想
さ
れ
る
衆
議
院

選
挙
な
ど
に
も
取
り
組
む
こ
と
と

し
て
い
ま
す
。 

私
た
ち
「
連
合
ユ
ニ
オ
ン
神
奈

川
」
の
仲
間
は
、
正
社
員
だ
け
で

な
く
派
遣
労
働
者
、
パ
ー
ト
労
働

者
、
製
造
現
場
、
建
設
現
場
、
運

転
手
、
商
店
、
居
酒
屋
に
働
く
者
、

看
護
師
な
ど
ま
さ
に
多
種
多
様
な

雇
用
形
態
、
職
業
、
能
力
を
持
っ

た
人
た
ち
の
集
ま
り
で
す
。
こ
れ

か
ら
も
産
業
・
企
業
の
枠
を
越
え

て
さ
ら
な
る
活
動
を
強
化
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

「掛け合いコール」に合わせ、 
意志結集を図る参加者たち 

長時間労働是正を訴える綱島議長 

ご紹介 

隣のレーンとみんなで 
ハイタッチ!! 

こ
ん
に
ち
は
、 

「
連
合
ユ
ニ
オ
ン 

神
奈
川
」
で
す
。 

新年に労働組合の 
 意義や結束力強化を確認！ 

 

街
頭
行
動
の
訴
え
か
け
は
、
連
合

神
奈
川 

林
事
務
局
長
、
野
村
弁

護
士
（
神
奈
川
総
合
法
律
事
務

所
）、
川
崎
地
域
連
合 

綱
島
議
長

を
は
じ
め
各
級
議
員
か
ら
、
真
山

参
議
院
議
員
、
滝
田
・
市
川
県
議

会
議
員
、
三
村
元
衆
議
院
議
員
、

山
田
・
松
井
川
崎
市
議
会
議
員
に

マ
イ
ク
リ
レ
ー
方
式
で
ご
協
力
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 

大
変
風
が
強
く
寒
い
中
で
し
た

が
配
布
チ
ラ
シ
へ
の
関
心
は
高

く
、
駅
を
行
き
交
う
人
々
に
４０００
枚

の
チ
ラ
シ
を
受
け
取
っ
て
い
た
だ

き
ア
ピ
ー
ル
で
き
ま
し
た
。 

挨拶する綱島議長 

 

 
２連覇を果たした 

不二サッシユニオンチームと仲間たち 

 

 

 

冒
頭
、
綱
島
議
長
は
「
そ
の
運

動
は
何
故
提
起
さ
れ
た
の
か
、
そ

の
取
り
組
み
は
職
場
や
地
域
・
社

会
に
と
っ
て
ど
ん
な
意
義
を
も
つ

の
か
を
今
ま
で
以
上
に
皆
で
共
有

し
て
、
具
体
的
な
取
り
組
み
を
展

開
し
て
ま
い
り
た
い
」
と
挨
拶
し

ま
し
た
。 

年
始
の
ご
多
用
の
中
、
多
く
の

ご
来
賓
に
お
越
し
い
た
だ
き
、
代

表
し
て
連
合
神
奈
川 

林
事
務
局

長
、
川
崎
市 

福
田
市
長
・
三
浦

副
市
長
、
民
進
党 

笠
衆
議
院
議

員
に
ご
祝
辞
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。 

１
月
１８
日
（
水
）、
川
崎
市
産
業

振
興
会
館
に
お
い
て
、「
新
春
の
集

い
」
を
開
催
し
、
構
成
組
織
を
始

め
、
福
祉
団
体
、
川
崎
市
行
政
、

各
級
議
員
な
ど
、
２００
名
を
超
す
出

席
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

乾杯の発声をする野坂副議長 


